

CUESTIONA AMLO 56 ASESINATOS; PERO VAN 68, CONTABILIZA SEGOB

ANTONIO BARANDA
Y CÉSAR MARTÍNEZ

Durante la actual administración federal 68 defensores de derechos humanos han sido asesinados, reconoció ayer la Secretaría de Gobernación (Segob).

Por la mañana, el Presidente Andrés Manuel López Obrador puso en duda la cifra dada a conocer por REFORMA de 56 activistas asesinados durante su gestión.

“Es que es una propaganda de nuestros adversarios difundida por el REFORMA”, dijo al ser cuestionado sobre el tema.

—¿No considera que es grave esta situación, Presidente?, se le preguntó.

“Nosotros estamos haciendo nuestro trabajo y tu periódico, que es un boletín del conservadurismo en México, todos los días, como nunca, se dedica a atacarnos. Entonces, muchas notas de tu periódico son inventadas”, acusó y ordenó a la Segob dar a conocer un informe oficial sobre el tema.

Por la tarde, la dependencia reconoció que la cifra era mayor y sin deslindarse de su obligación de garantizar la libertad y la integridad de los defensores de derechos, llamó a los estados a involucrarse en esta labor.

“Según cifras que se han generado desde el propio mecanismo, desde diciembre del año 2018 a la fecha, se han asesinado a 43 periodistas y 68 personas defensoras

de derechos humanos, de los cuales 7 periodistas y 2 personas defensoras eran beneficiarios del mecanismo de protección.

“El mecanismo cuenta con mil 478 personas beneficiarias de la mayoría de las entidades federativas, mientras que sólo seis estados del País cuentan con organismos locales de protección en esta materia, los cuales son: CDMX, Veracruz, Colima, Guanajuato, Guerrero y Puebla”, indicó la dependencia.



ACTIVISTAS EJECUTADOS

Algunos defensores de DH y ambientalistas asesinados en lo que va de este sexenio:



2021

MAYO 30. Javier Barajas Píña, buscaba desaparecidos en Guanajuato.



2020

SEP. 25. Oscar Eyraud Adams, defensor del agua en Baja California.



2019

JUNIO 10. José Luis Álvarez Flores, protector del mono saraguato en Chiapas.



“**///** Todos los días, como nunca, se dedica a atacarnos... es una propaganda de nuestros adversarios”.

